

Marché de la Saint Nicolas

• ANIMATIONS • JEUX • ATELIERS • ARTISANS LOCAUX • CRÊPES •



De 14h à 18h

samedi
2 DÉC.
2023

place
François
Mitterrand
COLOMBELLES

SAM. 2 DÉCEMBRE

MARCHÉ DE LA SAINT NICOLAS

DE 14H À 18H



La place François-Mitterrand se transforme pour préparer Noël et vous accueille pour un après-midi féerique. Vin chaud*, crêpes et autres friandises à déguster sur place ou à emporter, stands artisanaux pour vos cadeaux, animations pour les jeunes et ateliers pour tous seront au rendez-vous. Une pause enchantée pour réchauffer les âmes et émerveiller les palais vous attend.



ANIMATIONS

Pour petits et grands, des ateliers et des animations seront proposés : balades en poney, baptêmes de moto (payant), décorations de Noël, tombola...

Par les Francas, Atipic, les Frelons, Être et jouer, l'UPEEC, les Amis de la Tour



STANDS ARTISANAUX

Découvrez des artisans locaux et leurs créations uniques. Trouvez des éléments originaux pour décorer votre fin d'année et dénicher des cadeaux exceptionnels !

RENDEZ-VOUS AU CHALET DU PÈRE NOËL

Oh oh oh... Chocolats et bonbons seront offerts aux enfants, qui pourront également se faire photographier avec le Père Noël et lui déposer leur liste de Noël ! En attendant, les enfants, soyez sages...

COMITÉ DE JUMELAGE COLOMBELLES - STEINHEIM

Vin chaud et produits allemands (bières*, charcuteries...) seront présents sur le marché comme depuis plus de 40 ans en décembre, à Colombelles. Merci au Comité de Jumelage Colombelles-Steinheim et à nos amis allemands de leur présence fidèle.

** à consommer avec modération*



GOURMANDISES

Boissons chaudes, crêpes, barbe à papa, chocolats, pâtisseries, teurgoule et soupe à l'oignon sont à savourer.

Par la Solidarité Colombelloise, les Amis de la Bibliothèque, le club Le Nagara, le Comité de

Jumelage Colombelles-Steinheim, Sous les étoiles d'Esther, les résidents du Foyer Goueslard, les Francas, ESAT APAEI



CINÉMA

ET AUSSI LE NOËL DES ENFANTS

MERCREDI 20 DÉC, 15H30

Salle Jean-Jaurès - Dans la limite des places disponibles

LE GRINCH

Chaque année à Noël, les Chous viennent perturber la tranquillité solitaire du Grinch avec des célébrations toujours plus grandioses, brillantes et bruyantes. Quand les Chous déclarent qu'ils vont célébrer Noël trois fois plus fort cette année, le Grinch réalise qu'il n'a plus qu'une solution pour retrouver la paix et la tranquillité : il doit voler Noël.



SOLIDARITÉ AVEC LE Téléthon

Stand Téléthon avec la participation des commerçants colombellois et des associations.